

# *Le bureau du procureur du Pérou reprend l'enquête contre Castillo*

---



Lima, 14 juillet (RHC) Le ministère public péruvien a donné son feu vert à une enquête préliminaire contre le président du Pérou pour trafic d'influence présumé.

Dans un tweet publié mercredi, le ministère public péruvien a annoncé que la procureure suprême du Pérou, Patricia Benavides, a rouvert une enquête préliminaire contre le président du pays, Pedro Castillo, pour des délits présumés d'organisation criminelle et de trafic d'influence.

Comme l'a annoncé le ministère, le président péruvien a été convoqué pour témoigner dans cette affaire le jeudi 4 août.

"Nous soulignons le fait que l'actuel procureur général a décidé d'exécuter les actes d'enquête du président de la République qui ont été suspendus. Ceci a été demandé par notre institution aux anciens procureurs de la nation pour assurer une lutte efficace contre la corruption", a réagi le bureau de l'Ombudsman péruvien.

L'enquête préliminaire porte notamment sur l'affaire des rencontres présumées entre le président et des hommes d'affaires accusés d'être des gestionnaires d'intérêts. En outre, le président est accusé d'avoir attribué de manière irrégulière des projets d'infrastructure.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/293522-le-bureau-du-procureur-du-perou-reprend-lenquete-contre-castillo>



**Radio Habana Cuba**